

① Dieu le Père

Je crois que Dieu est le Père du Ciel, Créateur de l'univers, du monde, de la flore et de la faune.

Jésus en parle comme de son Père et Notre Père, le Père de tous les hommes sans exception.

On prend conscience de son être à travers la Création, ... et tout ce qui est beau et vrai, grand et bien. Il est présent partout. Quand on se promène, il nous vient de penser à lui : le ciel, les nuages, l'eau et le soleil sont comme un grand message où il nous parle de la vie.

Mais on entend également parler de lui au caté ou à la messe.

Et une église n'a de sens que pour le rencontrer vraiment.

Dieu est pour moi, un ami et un guide, quelqu'un de protecteur.

Pour cela, il nous a donné les 10 commandements, qui dessinent une ligne de vie à suivre.

Il nous fait ainsi réfléchir sur le bien et le mal.

Souvent, le soir, je me confie à lui.

② Jésus, son Fils

Je crois que Jésus est le Fils de Dieu et notre frère.

Il est né d'une femme, la Vierge Marie, pour être comme nous, un homme parmi les hommes. Pendant 30 ans, il a vécu à Nazareth avec ses parents ; il est devenu charpentier comme Joseph son père adoptif.

C'est alors qu'il se fait baptiser dans le Jourdain par Jean Baptiste et qu'il décide de partir sur les chemins pour annoncer la Bonne Nouvelle. Son message est un message d'amour et de pardon : « aimez-vous les uns les autres comme je vous ai aimés ».

Jésus est le Messie que Dieu nous envoie pour venir en aide aux pauvres et aux malades, aux affligés et aux pécheurs. Il a ainsi soigné un aveugle, guéri un lépreux, libéré un possédé, remis Zachée sur le droit chemin... et même ressuscité Lazare et une petite fille.

Il a appris à prier à ses disciples et les a instruits de la Bonne Nouvelle à annoncer.

Il a tout donné... et même sa vie, pour nous. Il nous a sauvés, mais il est mort, crucifié sur une croix. Aussi, Dieu l'a ressuscité à Pâques.

Aujourd'hui, on fait mémoire de lui, au long des différentes fêtes de l'année en parlant de lui ou en lui parlant, en tissant des relations fraternelles entre nous en son nom.

C'est un ami et j'ai confiance en lui. Je le marque en me signant du signe de sa croix.

Jésus veut notre bonheur. Il nous donne tout ce dont nous avons besoin si nous lui demandons.

A la messe, je communie et je suis en relation profonde avec lui.

C'est un « guide » vers la Chrétienté.

Il faut savoir lui dire merci, le soir pour la journée qu'on a passé.

③ L'Eglise

Je crois que c'est Jésus qui a voulu et créé l'Eglise, afin de nous rassembler et de donner un signe de sa présence à tous les hommes.

L'Eglise, avec un grand « E », c'est l'ensemble des croyants qui se font baptiser et se reconnaissent chrétiens.

Ils écoutent ce que Jésus a dit et ils cherchent à vivre ce que Jésus a enseigné. Ils partagent le Corps du Christ à la messe, faisant mémoire du dernier repas de Jésus... et ils partagent encore bien d'autres choses : la paix, l'amour et l'aide mutuelle. Nul ne doit rester isolé et seul.

Les Chrétiens prient pour se garder de faire le mal. Et ils recherchent à aider les autres et à faire le bien autour d'eux.

C'est ainsi qu'ils deviennent un peu comme des frères et sœurs et qu'ils font passer le message d'amour et de paix qu'ils ont reçu de Jésus. Ils aiment parler à Dieu et parler de Dieu..., et multiplier ainsi le nombre des croyants en Dieu.

C'est à l'église, avec un petit « e », qu'on trouvera les chrétiens rassemblés ; un endroit propice à la paix, au calme et à la prière,... un signal aux yeux de tous les hommes.

④ La vie avec Dieu

Je veux être un membre de cette Eglise, un chrétien.

Etre chrétien, c'est écouter les paroles de Jésus, en faisant des prières et en étant gentil avec les autres. Les chrétiens recherchent la paix, la gentillesse, le pardon et la communion.

Il s'agit de penser à Dieu et de suivre ses commandements.

A la messe, un chrétien nourrit sa foi, dans la prière et par l'écoute de la Parole de Dieu.

Il peut alors se mettre au service des autres, en aimant et en partageant.

Un chrétien s'interdit de se moquer ou d'être raciste.

Au contraire, il milite pour le respect des autres et il cherche à être juste et à faire le bien.

Il fait ainsi connaître Dieu lui-même qui nous aime.